

4. Europaministerkonferenz am 16./17. September 1993 in Ettlingen

Beschluß zu TOP 7:

Europa der Bürger

1. Die Europaministerkonferenz nimmt Kenntnis vom Bericht des Landes Baden-Württemberg zum "Europa der Bürger".
2. Die Ständige Arbeitsgruppe wird beauftragt, auf dieser Grundlage ein Konzept zu erarbeiten zu
 - Themen, die von der Europäischen Gemeinschaft im Hinblick auf das Anliegen eines "Europas der Bürger" künftig verstärkt angegangen werden sollten,
 - Verbesserungsmöglichkeiten der Information der Bürger und Bürgerinnen in EG-Fragen in Zusammenarbeit mit dem Bund und den Vertretungen von Europäischem Parlament und EG-Kommission in Deutschland sowie
 - Förderung des Europagedankens.